

---

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 16. Mai 2013

## Schnelles Internet für alle

Noch einmal möchten wir die Unternehmen sowie alle Bürgerinnen und Bürger auf die Umfrage des Kreises Offenbach hinweisen und bitten um rege Beteiligung.

Die Frist für die Umfrage wurde verlängert bis zum **31. Mai 2013**.

Im Zuge des immer größer werdenden Wettbewerbs sind leistungsfähige Datennetze ein erheblicher Standortfaktor. Dies gilt gleichermaßen für die Ansiedlung neuer Arbeitsplätze als auch für das immer komplexer werdende Userverhalten in Privathaushalten. Schnelle und leistungsfähige Datenströme werden von den Menschen nicht nur gewünscht, sondern mittlerweile auch vorausgesetzt. Dem will der Kreis Offenbach Rechnung tragen!

Sie tragen damit aktiv dazu bei, eine für Ihren Ort oder Ihr Unternehmen zukunftsweisende Infrastruktur entscheidend zu verbessern. Die Beteiligung an der Umfrage ist für Sie unverbindlich. Sie verpflichten sich zu nichts.

Nähere Informationen und die Umfragebögen finden Sie auf der Internetseite des Kreises Offenbach (<http://www.kreis-offenbach.de/Breitband>).